



— REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

Detrás de cámaras e imágenes hay otras jugadas en curso que definirán el futuro del lopezobradorismo en la capital del país

SE EQUIVOCAN
QUIENES PIENSAN EN
ANDY PARA CDMX

E

n septiembre de 2024, un mes antes de cerrar su gobierno, el expresidente **Andrés Manuel López Obrador** daba uno de sus últimos discursos en el Zócalo capitalino, uno de los lugares icónicos para el tabasqueño. Desde entonces adelantaba que era tiempo de las

nuevas generaciones y le dio la voz a la secretaria de **Gobernación** en ese momento, **Luisa María Alcalde**, hoy presidenta de **Morena**. Dentro de la dirigencia nacional del partido guinda, también se encuentra **Andy López Beltrán**, secretario de Organización, quien se ha dedicado a recorrer la República de punta a punta para **retomar las estructuras estatales**, además ha instalado mesas de trabajo en **Durango y Veracruz**, entidades donde se llevarán a cabo **elecciones intermedias en 2025**.

Aunque uno de esos estados es territorio opositor, lo cierto es que están ganando terreno en los municipios. **López Beltrán** está coordinando y **definiendo** a quienes serán los nuevos **liderazgos locales**, así como la infraestructura partidista.

Esta reorganización **no ha sido bien** recibida por todos. Las y los **gobernadores morenistas** están levantando la voz, conscientes de que **perderán el control del partido en sus estados**. Andy tiene un plan: **renovar al partido con figuras**

Será una mujer a quien AMLO ha calificado como una profesional

jóvenes, dejando **de lado a los personajes añejos y desgastados** que hoy se disputan pequeños feudos de poder. **En Veracruz**, por ejemplo, me cuentan que la gobernadora **Rocío Nahle** ha mostrado su enojo porque tendrá que contener sus deseos de influir en la renovación de la dirigencia local de

Morena. **Los llamados duros** del partido empiezan a ver de cerca que su tiempo **está llegando a su fin**.

López Beltrán lidera esta nueva camada de políticos que prometen lealtad al movimiento y coinciden en la necesidad de **cuadros renovados** para evitar los espectáculos públicos de confrontación que han dañado la imagen del partido. **La Ciudad de México es una prioridad para López Beltrán**, en los pasillos de Morena ya se sabe que **Andy será quien defina** las candidaturas para **las alcaldías en 2027**. Pero no sólo eso: **la capital es clave** tanto para las elecciones intermedias como para la contienda de **2030**. Y aquí un dato importante, **quienes piensan que Andy López Beltrán busca ser candidato a jefe de Gobierno en 2030 se equivocan**, están leyendo mal el tablero. Detrás de cámaras e imágenes hay otras jugadas en curso que definirán el futuro del lopezobradorismo en la capital del país, **y será una mujer** a quien **Andrés Manuel López Obrador ha calificado como una profesional**, buena servidora pública y tiene el apoyo total del Secretario de Organización morenista.

ENCORTO: El gobernador Samuel García enfrenta presión en el Congreso de Nuevo León. **PAN y PRI exigen un aumento del 5% al presupuesto para sus alcaldes**, mientras **el emecista propone reducirlo un 3%**. Además, su solicitud de deuda por 17 mil millones fue rechazada. **Lorena de la Garza**, presidenta del Congreso, **citó hoy al gobernador para negociar**, de no asistir, la Comisión de Presupuesto decidirá unilateralmente. Con el Congreso dividido 21 a 21, el futuro del presupuesto está en el aire.

Nos vemos a las 8 por el 8

@SOFIAGARCIAMX